



# ФРАНЧЕСКО ГРОЗОЛИ НАЗНАЧЕН НОВЫМ ГЕНЕРАЛЬНЫМ ДИРЕКТОРОМ CMB

## Francesco Grosoli appointed new Chief Executive Officer of CMB

Итальянец Франческо Грозולי (Francesco Grosoli) хорошо знаком с банковским сектором Княжества Монако, где он проживает с 1975 года и где занимал различные высокие должности: например, до 2007 года он возглавлял направление частного банковского обслуживания в HSBC Private Banking. Затем были все более значимые руководящие должности в финансовом конгломерате Barclays: в последнее время — должность генерального директора Barclays Private Bank (регион ЕМЕА и Монако).

В свои 52 года Франческо Грозולי имеет значительный международный опыт в сфере частного банковского обслуживания, полученный в ведущих банковских учреждениях, таких как Barclays, HSBC и BSI.

В мае он был назначен генеральным директором банка Compagnie Monégasque de Banque (CMB), одного из лидеров рынка международных банковских услуг для частных клиентов в Монако. Это компания, 100% акций которой принадлежат Mediobanca S.p.A. — первому итальянскому инвестиционному банку, котирующемуся на Миланской фондовой бирже.

Compagnie Monégasque de Banque, один из лучших банков по обслуживанию частных клиентов в Княжестве, присутствует в Монако с 1976 года.

216 сотрудников оказывают поддержку требовательным местным и иностранным клиентам и предлагают индивидуальное обслуживание в сферах специализации банка: инвестиционное консультирование, дискреционное управление капиталом и инвестиции в недвижимость в регионе. Благодаря своей дочерней компании, CMG, банк занимает первое место на рынке фондов Монако.

Имея более 975 миллионов евро собственного капитала и почти 13 миллиардов евро активов клиентов, CMB демонстрирует исключительную для банковского сектора финансовую стабильность.

Во время своего назначения Франческо Грозולי подчеркнул: «Для меня большая честь принять на себя управление Compagnie Monégasque de Banque. Это учреждение с именем, давними традициями и постоянным присутствием в Княжестве Монако. Я также горжусь тем, что отныне стал частью Mediobanca Group, и готов предоставить в распоряжение компании свой тридцатилетний опыт работы в секторе частного банковского обслуживания. После многих лет деятельности в различных международных организациях работа в группе, центральный офис которой находится в моей родной стране, приносит мне большое удовлетворение. Я рад возможности внести свой вклад в новый этап активного развития CMB, ключевого игрока в Княжестве, повышая уровень банковского обслуживания для частных лиц и предпринимателей из Монако — как местных жителей, так и граждан других стран».

Этьен Франци (Etienne Franzi), президент CMB, добавил: «Я рад приветствовать Франческо Грозולי в нашей компании. Его опыт, полученный на высоких должностях в ведущих финансовых учреждениях, и глубокое знание международных рынков и Монако в частности, станет фактором роста для CMB и ценным ресурсом для всех наших клиентов».

Francesco Grosoli is an Italian citizen who is well acquainted with the banking sector in Monaco, where he has lived since 1975. He has held a series of significant roles such as Head of HSBC Private Banking until 2007. In Barclays he has held positions of increasing responsibility, having most recently served as CEO of Barclays Private Bank EMEA and Monaco.

Aged 52, Francesco Grosoli possesses consolidated international experience in private banking, acquired in outstanding institutions such as Barclays, HSBC and BSI. Last May he was appointed Chief Executive Officer of Compagnie Monégasque de Banque (CMB), one of the market leaders in international private banking in Monaco. It is a wholly owned subsidiary of Mediobanca S.p.A., the leading Italian investment bank listed on the Milan stock market.

Compagnie Monégasque de Banque, a benchmark Private Bank in the Principality has operated in Monaco since 1976. Its 216 staff members assist discerning local and international clients, offering bespoke services in the Bank's areas of expertise: investment advice, discretionary management and property financing in the region. Thanks to its subsidiary, CMG, the Bank is the leader on the Monegasque funds market. With over 975 million euros in equity and almost 13 billion euros in client assets, CMB boasts exceptional financial stability in the banking sector.

Francesco Grosoli said: "I am truly honoured to take up the reins of Compagnie Monégasque de Banque, a benchmark institution with a long tradition and established presence in the Principality of Monaco. It is also a real privilege for me to become a part of Mediobanca Group and to make available my thirty years' experience in the private banking sector. To work with a Group based in my country of origin after spending many years working for international organisations gives me great satisfaction. I look forward to playing my part in drafting an important new growth chapter for CMB, as a reference player in the Principality by developing banking services for private customers and for Monegasque, resident and international entrepreneurs".

Etienne Franzi, CMB's President added: "I am delighted to welcome Francesco Grosoli. His experience, gained at the highest levels of leading financial institutions, and his in-depth knowledge of international markets and of Monaco in particular, will be a growth factor for CMB and a precious resource for all our clients".



# CMB

Compagnie Monégasque  
de Banque